

# Weekly Bulletin 2017-2018



RI会長  
イアン H.S. ライズリー



ロータリー：  
変化をもたらす

## 静岡東ロータリークラブ

会長 / 高田雅司 幹事 / 川崎依子

事務局 / 静岡市葵区追手町2-12 静岡安藤ハザマビル5F TEL054-254-5611

例会場 / ホテルアソシア静岡 例会日 / 毎週 木曜日 12:30~13:30

<http://www.shizuoka-east-rc.jp>



会長  
高田雅司

## 第 2821 回例会

平成 29 年 8 月 17 日 天候 晴れのち曇り

- 《司 会》 川崎 依子君
- 《合 唱》 「それでこそロータリー」
- 《BGM》 チューリップ  
「BIG ATIST BEST COLLECTION」
- 《ゲスト》 なし
- 《ビジター》 なし
- 《本日のお祝い》  
お誕生日 8月20日 島 武志 君  
結婚記念日 該当者なし

### 《会長挨拶要旨》



### 高田 雅司 会長

皆さん、こんにちは。  
本日は増山、松本両会員の卓話、譜出席者の表彰足羽会計よりの会計報告と盛沢山のプログラムで、川崎幹事より、くれぐれも短めにとの指示を頂いております。酷暑の盛夏、迷走台風後のお盆休みでしたが皆さんいかがお過ごしでしょうか。まだまだ暑さは続くかと思いますが、頑張って乗り切りましょう。

これからも、より楽しいクラブライフとなる様、企画も練ってまいります。皆様も体調管理には充分留意され、元気に、仕事に、ロータリー活動に積極的に活動して頂けます様よろしくお祈りします。

### 《会員卓話》

#### 「地方創生のための事業プロデューサー派遣事業」

#### 増山 達也 君

特許庁が昨年から3年間の事業として「地方創生のための事業プロデューサー事業」を静岡県、埼玉県北九州市でスタートしています。私は、有限責任監査法人トーマツ シニアマネージャーとして地方創生を



目的に昨年1月より静岡に戻りコンサルタントとしての活動を開始しています。県内自治体レンタサイクルへの自転車導入、アルミ製品の東京企業への紹介、静岡市用宗地域

開発、大谷・小鹿地区再開発、久能いちごの事業化わさびの新商品開発、袋井低カリウムメロンの開発販売、清水特許技術を用いたフルーツソース開発販売支援、世界的シェフとのコラボレーション企画、駿府城をハブとした国内外観光客の静岡市内の周遊提案などこの9か月で130件を超える事業を展開しています。

私は1991年三井信託銀行に入社後、大手リース会社、住宅金融専門会社の倒産処理、大手流通グループの再建計画策定等に従事し、以後大手民間企業にて静岡駅前再開発、広報・IR、事業再編、信託銀行にてブランディング、公的資金運用、大手流通グループにて銀行設立、大手保険薬局チェーンにて役員等を歴任。大手生命保険会社にて介護関連事業、M&Aに従事した後、2016年1月地方創生を目的に有限責任監査法人トーマツに参画し、特許行事業プロデューサー派遣事業の事業プロデューサー、静岡県規制改革会議中部会議議長等の公職も兼務しています。

現在、主に取り組んでいる特許庁事業と従来の特許庁事業との違いは、事業プロデューサーが事業推進の支援に特化し、特許、実用新案、意匠、商標など知財マッチング、大手の持つ特許の活用支援、契約、販賣まで支援をすることなどで、実績が出ています。

今年度の事例として、浜松市のCAIメディアの英会話をしゃべるロボット「チャーピー」の知財戦略販売戦略支援「アマチュアスポーツを強くする」をスローガンにSNSで動画配信している浜松の会社「SPLYZA」の海外特許の取得など知財戦略支援があります。現在進行形の支援事例としてはアルミ製品の熱伝導率2倍の製品を開発した浜松の企業の支援があります。農水省管轄の地理的表示(GI)の支援も行っており「エリア・系列・しがらみにとらわれない支援」

が重要だと考えており、最終的には静岡モデルを作り上げたいと考えています。

### 《会員卓話》「イニシャルスピーチ」 松本 安之 君



皆さんこんにちは、親睦委員会の松本でございます。短い時間ではございますが、どうぞよろしく申し上げます。

生年月日は 1968 年 1 月 28 日生まれの 49 歳となります。同世代には高校野球で活躍した PL 学園の清原桑田世代となります。生まれは大阪市鶴見区となります。1990 年に花の万博の開催地となりました。

現在は大阪府枚方市に自宅がございまして、家族構成は妻と 24 歳の長男、21 歳の大学生の二男、現在志望校への合格に向けて浪人中の 19 歳の三男がいます。血液型は O 型、趣味はスポーツ観戦全般で特に野球・ラグビー観戦が趣味となります。好きなプロ野球球団は私自身が関西人なのですが読売巨人となります。それとゴルフが趣味となります。

6 歳のころから剣道を習っており、小学校のころは少年野球と剣道に両立をしておりました。

高校の同窓生としてラグビートップリーグのヤマハジュピロの清宮克之監督がいました。

総合警備保障に入社後は、営業畑を歩んできており 4 場所連続の 11 年 8 ヶ月にわたる全国転勤で単身赴任を経験しました。その中でそれぞれの赴任地の歴史・文化あるいは県民性を理解しながら仕事を進めていくことが重要であることを学びました。会社の支社長という立場になり会社で叱られる事もほほえないような環境であります。そんな中でロータリークラブは皆様から色々な気付きを与えていただける場所であると思っております。皆さんにお導きをいただきながらロータリーライフを満喫したいと思います。

### 《スマイル報告》

川崎 依子 君 8 月 3 日の夜間納涼例会では親睦会員の皆様に大変お世話になりました。また皆出席のお祝いもいただき感謝してスマイルします。

由利 浩志 君 8 月 2 日開催の「静岡商工会議所第 1 回会員交流ゴルフ大会」。何十年ぶりの藤枝ゴルフクラブでのプレー、グロス 75、HD4.8、ネット 70.2 で優勝。来年も頑張ります。

足羽 祐治 君 米寿のお祝い、ありがとうございました。敗戦による国土の荒廃、人々の心の貧困、高度成長の後のバブルの崩壊など、88 年を生きるのは決して楽ではありませんでした。

杉山 輝光 君 8 月 3 日の夜間例会での会場利用誠にありがとうございました。感謝のスマイルさせていただきます。

花房 善之 君

先日の夜間例会、ハワイアンナイトの開催に奮闘していただいた親睦 G の皆様に感謝してスマイルします。

寺澤 啓子 君

久しぶりの例会出席です。なかなか出席できなくて残念です。

近江 陽子 君

当クラブ元会員の秋山努様にお会いしました。私が入会の機会を頂いたことをご報告したところとても喜んでくださいました。この巡り合わせに感謝いたします。

鈴木 洋一 君

今日は久しぶりに青空が顔をのぞかせています。良いお天気が続くようにスマイルします。

望月 康弘 君

皆出席 22 年の表彰ありがとうございます。クラブの皆様、家族と健康に感謝です。

小林 創 君

皆出席者の表彰ありがとうございます。2 年皆出席とのこと、本当ですかね?! 実はやればできる子なんです、ボク。

長谷川 泰 君

1 ヶ月ぶりに出席させていただいたので、ご挨拶にスマイルします。今後とも宜しく願い致します。

神野 一成 君

本日皆出席表彰のお祝いを頂きましたのでスマイル致します。

戸塚 敦雄 君

本日皆出席表彰のお祝いを頂きましたのでスマイル致します。

佐橋 徹 君

皆出席のお祝いを戴きました。これからも先輩方を見習って出席を続けたいと思います。

高田 雅司 君

皆出席の表彰、ありがとうございます。多分これからも継続しろとのことだと思います。頑張ります。

古橋 剛俊 君

26 回目の皆出席表彰ありがとうございます。

伊藤 洋一郎 君

皆出席のお祝いありがとうございます。終わった時の流れより先の時ですかね。

中嶋 達郎 君

皆出席 10 年も続けました。素晴らしい! 自分をほめてやりたい。

勝山 國太郎 君

当クラブ最年長者として 40 年皆出席賞を頂き感謝してスマイルします。由利さん、古橋さん、望月さんには私の地区ガバナー年度では副幹事として私を支えてくれました。肥田さんは当時クラブ会長であり、私がロータリー米山奨学会理事のため三島の米山記念館に行く際、車に同乗させていただきました。感謝しております。

《出席報告》 次回行います (会報作成 島 武志)